
平成２５年１２月定例会

発 言 通 告 書

議 会 事 務 局



近 藤 智 明（川口みらい） 13

10

矢 野 由紀子 （共　産）

杉 本 佳 代 （自　民） ９

12

１２月１２日（木） 永 瀬 秀 樹 （自　民） 11

芝 﨑 正 太 （公　明）

若 谷 正 巳 （自　民） ７

１２月１１日（水） 金 子 幸 弘 （共　産） ８

１２月１０日（火） 福 田 洋 子 （公　明） ５

光 田 直 之（市政クラブ） ６

（公　明） ２

板 橋 博 美 （共　産） ３

矢 作 太 郎（民主新風会） ４

発 言 者 順 序

１２月　９日（月） 立 石 泰 広 （自　民） １

関 由紀夫



立 石 泰 広 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市役所新庁舎建設地について 

  (1) 決断に至るまでの経緯等について 

  (2) 建設地決定後のスケジュールについて 

２ 川口市土地開発公社経営健全化対策について 

  (1) 三セク債活用の経緯について 

  (2) 三セク債活用のメリットについて 

  (3) 公社自身の経営健全化対策について 

    ア 主な取引相手及び全賃貸収益における割合について

    イ 賃貸料金の決定方法及び増額のための取り組みにつ

いて 

  (4) 償還期限について 

  (5) 土地開発公社の今後について 

３ 赤山陣屋と高山陣屋の関係について 

  (1) 本市と高山市の文化交流について 

  (2) 赤山陣屋の模型の製作について 

  (3) 本市の歴史や文化財を紹介する施設の設置について 

４ 国立競技場の聖火台について 

  (1) 新国立競技場の聖火台製作について 

  (2) 国立競技場の聖火台を川口市の観光資源に活用すること

   について 

５ 防災・減災意識の向上について 

  (1) 防災ガイドブックの作成について 

  (2) 全市民を対象としたシェイクアウト訓練の実施について

６ 税収確保対策について 

  (1) 市税全体及び各税目別の収納率と順位について 

  (2) 収納率向上対策について 

７ 小中学校へのエアコンの設置について 

  (1) 夏季における小中学校の室温測定の結果について 

  (2) 小中学校特別教室へのエアコン設置計画について 

１ 



関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 来年度の予算編成について 

  (1) 来年４月からの消費税増税に伴う地方消費税の引き上げ

により、地方団体間の財政力格差が広がる可能性があるこ

とから、地方税の法人住民税の一部を国有化し、地方交付

税として地方団体に再配分することが国において議論され

ているが、このことによる本市への影響について 

  (2) 国の５兆円規模の経済対策では、「産業競争力強化策」

「高齢者・女性・若者向け施策」「復興・防災・安全対策」

などを加速させるとあるが、これらに呼応した本市の取り

組みについて 

  (3) 限られた財源のなかで多様な市民ニーズに応えるために

は、行革の推進と行政評価を活用した事業の取捨選択が重

要と考えるが、どのような取り組みをされるのか 

  (4) 国は「地方交付税の算定を行革努力と地域経済活性化の

成果の２つの視点から行い、頑張る地方を息長く支援する」

としている。まさに、自治体自らが切り開く政策力が問わ

れてくるが、今後の人材発掘や、人材育成について 

  (5) 厳しい財政状況のなかでは、全てをフルセットで自らが

抱えるのではなく自治体間で行政資源を共有し活用する広

域行政の視点が重要と考えるが、今後の取り組みについて

  (6) 義務的経費としての扶助費の増大も気にかかるところだ

が、大規模プロジェクト推進を抱える本市の公債費の増大

も懸念される、今後の公債費の推移について 

２ 行政改革について ＰＡＲＴ２ 

  (1) ごみ処理の事業経費が他市と比較してコスト高となって

   いるが、その要因はどこにあるのか、また、今後のコスト

   削減に向けた具体策について 

  (2) ごみ収集業務における更なる委託化について 

    ア 直営３５パーセント、委託６５パーセントとなって

いる妥当性について 

     (ｱ) 直営で行なっている業務は委託業者に任すことが

出来ないほど、難しい業務なのか 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」）

      (ｲ) 収集業務の中で技術的に直営でしか出来得ない業

      務があるのか 

    イ 直営コストと委託コストの比較を示して頂きたい 

    ウ 委託コストが適正であるのかを示して頂きたい 

エ 直営を見直し委託化することによりコスト縮減と市

 内業者の育成、さらに市内経済の活性化につながると

 考えるが市の見解を求める 

オ 市内委託業者の育成という観点から、合特法の主旨

 をどのように捉え、今後、どのような対応を考えてい

るのか 

  (3) 指名競争入札における参加業者名の事後公表についての

検討はどうなっているのか 

３ 防災対策について 

  (1) 防災計画の見直しについて 

    ア 減災対策の目標設定や行動計画は 

    イ 罹災証明の迅速な発行についての対応は 

    ウ 竜巻災害への対応は 

    エ 計画策定へ向けた今後のスキームについて 

  (2) 越谷市の竜巻災害に学ぶ今後の対応について 

    ア 竜巻発生の予測対応と市民への注意喚起を促す手法

について 

    イ 竜巻に遭遇した際の回避行動について市民に周知す

     るべきでは 

    ウ 公共施設のガラス飛散対策について 

エ 建物の応急修理や瓦礫処理に必要となるブルーシー

トや土のう袋のストックについて 

オ 被災後の緊急避難所への誘導等、市民への伝達手段

 について 

カ 家屋の全壊・半壊により居住困難になった市民への

 住宅の提供について 

     (ｱ) 公的住宅の迅速な提供について 

     (ｲ) 民間賃貸住宅への家賃給付金の支給制度について
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」）

     キ 被災者に対する市独自の見舞金制度の拡充を求める

    ク 議会の支援本部設置について市の見解を求める 

４ 適正な河川管理について 

  (1) 鳩ヶ谷衛生センター脇、山王排水路の不法占用、不法使

用について 

    ア 不法状態が一向に改善されないが、今日までの取り

組みについて 

    イ 県から市有財産として移譲された際の引継ぎはどう

なっていたのか 

    ウ 法的措置も視野にいれた今後の対応について 

    エ 足立区側の山王堀緑道と連動した蓋かけによる遊歩

道化を求める 

５ 「音楽があふれる心豊かな文化都市を目指して」について 

  (1) 市民が安価で質の高い音楽を楽しめるコンサートの実施

   を求める 

  (2) 公共施設や公共スペースでのミニコンサートの実施を求

   める 

  (3) 若者のストリートミュージシャンへの応援を求める 

  (4) 市内の音楽団体や演奏家、音大生などと連携し新たなボ

   ランティア団体を行政とのコラボで設立してはどうか 

  (5) 「川口市民歌」のリニューアル版の作成を求める 

  (6) 夕刻５時に防災行政無線から流れるチャイムを過去に使

   用していたドヴォルザークの「新世界より」のメロディー

にすることを求める 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 平成２６年度 予算編成方針について 

  (1) 市民の声に応えた国政の政策転換を求めること 

    ア いのちと健康をまもる社会保障制度の堅持を 

    イ 地方交付税の財政削減をやめること 

    ウ 支所機能の拡充に向けた財政支援を 

  (2) 市民の声を活かした川口市予算編成を 

    ア 川口市民の生活実態について 

    イ 生活基盤整備で安心・安全なまちづくりを 

    ウ 障害者自立支援法違憲訴訟の基本合意に基づく具現

     化を 

    エ 公共料金の引き上げをしないこと 

２ 生きがいとやりがいが活かせる職場を 

  (1) 若者が人間らしく働ける社会のために 

    ア 若い世代の労働実態を把握すること 

    イ 若者の能力を生かし、若者を育てる労働環境の整備

     を国に求めること 

    ウ 市立３校の就職指導の取り組みについて 

  (2) 安心して働くことができる留守家庭児童保育室に 

  (3) 教育労働者について 

    ア 勤務実態と改善策について 

    イ 教職員の定数改善と財政支援で環境改善を 

３ 憲法第２５条を遵守した生活保護行政を 

  (1) 親切・丁寧な窓口業務を 

    ア 生活保護申請書を窓口に設置すること 

    イ 生活保護受給者に対する負担軽減事務の周知を 

    ウ ケースワーカーの増員を 

    エ 生活保護費の引き下げを撤回するよう国に求めること

  (2) 扶養義務の照会について 

    ア 扶養義務の照会の取り扱いについて 

    イ 生活保護法の趣旨に則った運用を 

    ウ 事故を防ぐ手立てを講じること 

  (3) 人間の尊厳を重んじる住まいを 

３-2-1 



板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）

 ４ 民主的運営による新市立高等学校を 

  (1) 市立３校の閉校に伴う丁寧な対応を 

    ア 閉校時期の周知方法について 

    イ 今年度の受験生への対応について 

    ウ 教育の一体化に向けた取り組みについて 

    エ 教育環境の整備の考え方について 

    オ 安定した職員体制を 

  (2) 「新市立高校開設検討委員会」の取り組みについて 

    ア ４つの部会の民主的な運営をすること 

    イ 現役高校生の意見を反映すること 

    ウ 事務局体制の強化を急ぐこと 

５ 安心・安全を優先した空き家等の対策を 

  (1) 「川口市空き家等の適正管理に関する条例」を活かした

   まちづくりを 

    ア 条例施行後の状況について 

    イ 職員体制の充実を図ること 

  (2) 建築基準法に基づく特定行政庁として責任を果たすこと

    ア 「保安上危険な建築物」と判断された空き家の掌握

     について 

    イ 所有者が判明した場合の対応について 

    ウ 所有者不明の場合の対応について 

    エ 行政代執行の予算を設けること 

６ 地域の問題 

  (1) 安行地域への認可保育所設置の見通しについて 

  (2) 新井宿駅周辺に認可保育所の新設を 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市庁舎建設地決定に至る経緯について 

(1) 平成７年の庁舎・新市民病院等建設促進特別委員会報告

をなぜ反故にしたのか 

  (2) 川口市庁舎建設審議会が、市長諮問機関として設置され

   た理由と経緯について 

  (3) 川口市庁舎建設審議会の具体的な審議項目と内容について

２ 市長提案の市庁舎建設地、現在地決定について 

  (1) 防災拠点性について 

  (2) 庁舎の建設地について、市民の意見を再度問うことにつ

   いて 

４ 



福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 被災地への派遣職員について 

  (1) 派遣職員の人数、任期、被災地での仕事の内容について

  (2) 派遣職員が被災地で学んだことを任期終了後どのように

   活かされているか 

  (3) 派遣職員の心身ケアについて 

  (4) 今後の被災地への派遣について 

２ 災害時の対応について 

  (1) 災害時の相談体制について 

  (2) ボランティアセンターの役割について 

    ア 災害時のボランティアセンターの設置について 

    イ 災害時訓練について 

３ 市民サービス向上への取り組みについて 

  (1) 市民課に“コンシェルジュ”の配置を 

  (2) 広聴の充実について 

４ 川口市をＰＲする“きゅぽらん”の歌を公募することについて

５ 教育について 

  (1) 子どものコミュニケーション能力を伸ばす“会話科”に

ついて 

  (2) 学校司書について 

    ア 司書教諭による図書館運営について 

    イ 学校司書の配置について 

  (3) “読書通帳”について 

    ア 中央図書館に「読書通帳機」の設置を 

    イ 学校図書館に「読書通帳機」の設置を 

  (4) 学校予算について 

    ア 編成と執行の状況について 

    イ 春日市の取り組みについて 

  (5) 奨学資金貸付制度の対象者を拡大することについて 

    ア 課税標準額２００万円未満の根拠について 

    イ 課税標準額の見直しについて 

  (6) 中学校、高校の修学旅行先について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）

 ６ 福祉について 

  (1) わかゆり学園の施設整備について 

    ア 通園する児童と成人の関係について 

    イ 今後の施設整備について 

  (2) 発達障がい児を支援するための総合拠点について 

  (3) 障がい児・障がい者の緊急時の対応について 

  (4) 障がい者が通う事業所の時間延長を市が支援することに

ついて 

  (5) 聴覚障がいについて 

    ア 手話通訳者養成事業について 

    イ （仮称）手話言語条例について 

    ウ 聴覚障がい者の情報拠点について 

  (6) 配食サービス事業について 

    ア 一食あたりの単価について 

    イ 弁当の試食について 

    ウ 安否確認について 

  (7) 子ども医療費無料化の税等の完納要件について 

７ 公衆衛生の問題について 

  (1) 犬の飼い主の義務について 

    ア 犬の正しい飼い方の徹底について 

    イ 市民からの苦情対応について 

  (2) 川口市狂犬病予防協会について 

    ア 狂犬病予防協会の役割について 

    イ 犬のふん放置防止看板の市独自の作成について 

  (3) （仮称）犬のふん放置防止条例の制定について 

８ 地域問題 

  (1) 前川小学校の改築計画について 

  (2) 芝東第６土地区画整理事業について 
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光 田 直 之 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 「公共施設解体に地方債」の活用とメリットについて 

２ 議案第１４４号「第三セクター等改革推進債の起債に係る許

可の申請について」 

  (1) 起債許可の申請に係る議案を上程した経緯について 

    ア 今年度第三セクター等改革推進債を発行する理由に

ついて 

    イ 一部業務廃止を選択した理由について 

  (2) 第三セクター等改革推進債を活用する効果について 

  (3) 定款の一部変更後における土地開発公社の業務について

３ 市民生活の安定化を目指した情報伝達等のあり方について 

  (1) 防災情報伝達のあり方について 

    ア 伝達手段の多様化に係る本市の現状について 

    イ 当該システムの有用性と、導入の可能性について 

  (2) 教育機関に向けた防災支援システムの構築について 

４ 本市における振り込め詐欺対策について 

  (1) 昨年の被害件数と被害額について 

  (2) 現在行われている広報・啓発活動について 

５ 新市立高校を素晴らしい学校にしてほしい！との期待に応え

 ることについて 

  (1) 新校への期待と不安について 

    ア 過去５年間の現３校における年度ごとの全校生徒に

     対する市内中学校出身生徒の割合について 

    イ 想定される新校開校時の入学試験における難易度に

     ついて 

  (2) 「文武両道の実現のために」について 

    ア 「文化・スポーツ特別選抜制度」について 

    イ 科学館との連携学習について 

    ウ 第二校地の整備方針、および野球場の整備について

    エ 地域の伝統芸能や文化を学び伝えることについて 

  (3) 校名決定の方法とその時期について 
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光 田 直 之 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 医療センターについて 

  (1) 設備機器の更新について 

  (2) 今後取り組む更新計画の費用について 

  (3) 来年４月の消費税増税による影響について 

７ 新郷東部第２土地区画整理事業の進捗率向上について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 埼玉県地震被害想定調査の結果を踏まえた本市の地域防災計

 画の対応について 

２ 情報発信について川口市ホームページのさらなる充実を 

３ 平成２４年度決算における未収債権額、不納欠損額及び滞納

 対策について 

  (1) 保育所児童保護者負担金 

  (2) 市営住宅使用料 

  (3) 留守家庭児童保育料 

  (4) 奨学資金返還金 

  (5) 学校給食費 

  (6) 医療センター診療費 

４ 中学３年生で高校進学しない生徒への対応について 

５ 学習につまずきのある児童生徒に対する学校の取り組みにつ

いて 

６ 児童生徒の体力向上について 

  (1) 児童生徒の体力の現状について 

  (2) 児童生徒の体力課題解決に向けた取り組みについて 

７ 中学生の運動部活動について 

  (1) 中学生の運動部活動の飛躍の要因について 

  (2) さらに充実した運動部活動に向けて 

８ 市内中学校駅伝大会について 

  (1) 川口市のイベントとして多くの市民が足を運ぶような情

   報発信を 

  (2) さらに充実させる為の施策について 

９ 小中学校における竜巻を想定した避難訓練の取り組みについて
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」）

 10 普通教室のエアコン設置について 

11 土地区画整理事業について 

  (1) 現在の進捗状況について 

  (2) 計画から大幅に遅延している理由について 

  (3) 現在、施行している事業の遅れによる防災減災に与える

   影響について 

  (4) 未利用施設など事業地区内外の公有財産の活用について

  (5) 芝東第４土地区画整理事業の促進策について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市内商工業者の声に基づく産業振興策で本格的な景気回復を

  (1) 市内商工業者に対する緊急の景気対策について 

    ア 中小企業の街として来年４月からの消費税増税中止・

     凍結を政府に求めること 

    イ 緊急の景気対策について 

  (2) 生きた産業振興策を作り出すために市内商工業者へ聞き

   取り調査を 

  (3) 高崎市まちなか商店リニューアル助成事業補助金について

  (4) 最前線で働く建設労働者にまで賃金引き上げを 

  (5) 住宅リフォーム助成制度の抜本的な予算増額を 

２ 低炭素都市かわぐちの実現に向けて 

  (1) かわぐちグリーン・エナジー戦略について 

  (2) 公共施設に蓄電池付の太陽光発電システムの普及を 

  (3) 横曽根浄水場での小水力発電について 

  (4) 断熱フィルム設置を伴う省エネ改修事業の効果について

３ 学校保健安全法の趣旨に基づき子どもたちが安心して学べる

 教室に 

  (1) 室温調査の結果を踏まえてすべての教室にエアコン設置を

  (2) 騒音や排気ガス等の影響を直接受ける学校に早急にエア

   コン設置を 

  (3) 断熱フィルムを特別教室の窓に設置を 

４ 鳩ヶ谷地域の課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

  (2) 旧鳩ヶ谷市民プール跡地の活用について 

    ア 公園づくりの議論は防災公園という意見を踏まえる

     こと 

    イ 跡地利用についてスケジュールの明示を 

    ウ 集会所の設置を 

  (3) だれもが安心して使える集会所に 

    ア 机など備品の買い替えについて 

    イ 留守家庭児童保育室として利用している集会所の１階

部分の活用について 

８ 



杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市地球高温化防止活動推進センターの設置について 

  (1) センター運営機関の選出方法と応募状況 

  (2) センター指定機関の過去の実績と活動内容 

  (3) 現在のセンターの活動内容 

  (4) センター設置による具体的な成果目標 

  (5) センターの組織構成 

  (6) 補助額と補助の使途 

  (7) センターの設置形態 

  (8) 市の環境部地球高温化対策室との業務の棲み分け 

  (9) 指定状況の詳細について 

  (10)地球温暖化防止活動推進員の設置 

２ 議案第１２１号補正予算におけるグリーンセンター将来構想

構築事業補助金にかかわり、グリーンセンターの今後のあり方

と川口市のおもてなしサービスについて 

  (1) グリーンセンターの現状 

  (2) グリーンセンターへの地域の声 

    ア グリーンセンターの正門の入場者数および、東門の

入場者数の状況について 

    イ 医療センターの南西に新たに南口を設置することに

ついて 

    ウ 将来構想策定にあたっての人員について 

  (3) 大集会堂の利用について 

  (4) 流水プールとアイススケート場について 

  (5) 園内ガイドツアーの利用について 

  (6) レンタサイクルの利用について 

３ 盛人大学について 

４ 上下水道敷設促進状況と公共施設の対応について 

  (1) 上下水道工事の調整について 

  (2) 公共施設の浄化槽から下水道への切り替え状況について

  (3) 一般家庭の浄化槽から下水道への切り替え状況について
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 空き家対策について 

  (1) 休眠公共施設の年間コストや改築に要する費用等について

    ア 領家下水処理場 

    イ 青木環境センター 

    ウ 上青木保育所 

    エ 市民会館 

  (2) 空き家の処分に係る費用の助成について 

６ 妊婦タクシーの推進について 

  (1) 本市の年間出産状況 

  (2) 妊婦タクシーの必要性 

  (3) 他市の取り組み状況 

  (4) 課題 

７ 本市の虫歯予防の取り組み状況と口腔がん検診の結果について

  (1) 小中学校の虫歯予防の取り組みについて 

  (2) がん検診の検査結果を受けて 

８ 地下鉄駅施設内への期日前投票所設置等について 

  (1) 川口駅前行政センターと本庁舎の期日前投票の状況について

  (2) 駅中投票所の他市の取り組み状況と成果について 

  (3) 埼玉高速鉄道駅構内への期日前投票所設置の可能性について

９ 新井宿駅周辺まちづくりについて 

  (1) 取り組み状況と今後について 

  (2) 駅周辺環境整備について 

  (3) 川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつり鳩ヶ谷宿コースについて

10 西新井宿西野公園の代替公園について 

11 合併の効果 

  (1) 門下地域の江川の水路調整について 

  (2) 桜町地区住宅市街地総合整備事業について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 行財政改革について 

  (1) 新会計制度導入に伴う課題について 

    ア 総務省方式改訂モデルについて 

    イ 職員の教育について 

  (2) 青少年施策の更なる充実について 

    ア 戦没者追悼式への参加について 

    イ ひろしま子ども平和議会への派遣について 

  (3) 女性職員のワーキングチームの創設について 

２ 福祉について 

(1) 養育者支援金について 

  (2) 高齢者の見守りについて 

３ 教育について 

  (1) 通学路の防犯対策について 

  (2) 子どもの救急搬送について 

    ア 私立幼稚園の情報管理について 

    イ 民間保育園、家庭保育室の情報管理について 

  (3) 川口マラソン大会について 

    ア 旧児童文化センターの解体について 

    イ 第３２回川口マラソン大会の反省を踏まえた今後の

対策について 

４ 消防関係について 

  (1) 露天商への火気取扱い指導について 

  (2) 有床診療所の防火安全対策について 

    ア スプリンクラー未設置の対策について 

    イ 防火扉の検査について 

５ 防犯・防災について 

  (1) 防犯カメラの設置費用補助金について 

  (2) 電柱の倒壊について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一括質問」）

 ６ 新庁舎について 

  (1) ワンストップ窓口について 

  (2) 庁舎建屋について 

    ア 書庫の確保について 

    イ 食堂について 

    ウ 市民ホールの設置について 

７ ラウンドアバウトについて 

８ 選挙関係について 

  (1) 模擬投票について 

  (2) 不在者投票施設における外部立会人について 

    ア 参院選で導入を見送ったことについて 

    イ 外部立会人導入について 
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永 瀬 秀 樹 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口地域災害医療体制について 

  (1) 川口市地域防災計画の被害想定について 

  (2) 川口市立医療センターの大事故・災害対応について 

    ア 災害時に引き受け可能な患者数について 

    イ 災害時の計画について 

    ウ 災害時の病院インフラについて 

    エ 大事故・災害用資器材について 

    オ 薬品類について 

    カ 訓練について 

    キ 被災が長期化する場合への対応について 

    ク 後方支援体制について 

     (ｱ) 地域の組織との連携について 

     (ｲ) 超広域災害に備えた遠隔地との連携について 

    ケ 専門性をもった人材・人脈の育成について 

  (3) 大規模災害に備えるための国、県との連携について 

    ア 国、県からの支援について 

    イ 国、県への要望について 

２ 第３次川口市行政改革について 

  (1) 今年度の進捗状況について 

    ア 事業全体の進捗状況について 

    イ 削減等効果額について 

  (2) 第一期期間の検証 個別事業の進捗状況について 

    ア 市民参加と市民本位の行政運営の実現について 

     (ｱ) 指定管理者制度の継続について 

     (ｲ) 都市公園の指定管理者制度の拡充について 

    イ 行政体制の確立について 

     (ｱ) 職員の定員管理の適正化について 

     (ｲ) 人材育成の推進について 

     (ｳ) 新たな人事評価制度の実施について 

    ウ 施設マネジメントの推進について 

     (ｱ) 築３０年以上の建物がある施設の整備方針について

     (ｲ) 適正な施設配置について 

     (ｳ) 保育所・公民館の整備方針による効果について 
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永 瀬 秀 樹 議員（質問方法「一問一答」） 

      (ｴ) 財政削減効果について 

     (ｵ) 財源の確保について 

     (ｶ) 市有施設の現況について 

  (3) 推進計画（第二期）について 

  (4) 市民への周知について 

３ ＰＦＩの導入について 

  (1) ＰＦＩ導入の具体的な検討案件について 

  (2) ３大プロジェクトについて 

  (3) 今後のＰＦＩの導入について 

    ア 既存事業について 

    イ 新規事業について 

  (4) 「ユニバーサル・テスティング」について 

４ 旧丸井裏用地の利活用について 

  (1) 購入理由について 

  (2) 現在の状況について 

    ア 土地の価値について 

    イ 駐車場の利用状況について 

  (3) 今後の活用方針について 

５ わがまちの歴史 川口市史について 

  (1) 川口市史の市民の認知度について 

    ア 市民への頒布について 

    イ 市民への周知について 

  (2) 今後の川口市史について 

    ア 史料等を活用した市の歴史に関する刊行物について

    イ 新たな市史編纂事業について 

６ デジタルアーカイブについて 

  (1) 歴史資料の収集・整理・保存・活用について 

  (2) デジタルアーカイブの設置について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 民主主義の崩壊をもたらす「特定秘密保護法」に声を上げること

２ 第三次行政改革大綱第一期推進計画から 

  (1) 川口市施設マネジメントについて 

    ア 保育所の統合計画と複合化計画を考える 

     (ｱ) 末広保育所と元郷保育所の統合計画について 

(ｲ) ２保育所とたたら荘の複合化について 

    イ 地域の施設廃止に伴って 

  (2) 土地開発公社健全化計画の推進について 

    ア 今回の起債にかかる土地の取得経緯と内容について

明らかにすること 

    イ 「公有地の拡大の推進に関する法律」第５条のこれ

までの取得について 

    ウ 民間に売却した土地の経過と理由について 

    エ 第三者機関の設置を 

    オ 情報の開示を 

    カ 公有地の取得と処分のルール作りを 

  (3) １２月１６日からのコミュニティバスの運行にあたって

３ 子どもの育ちを保障するために 

  (1) 待機児童の解消のためにも公設公営保育所の新設を 

  (2) 新たに行われる支給認定について 

    ア 支給認定を行うことが本当に待機児童の解消となるのか

    イ 保育必要量は最低８時間を基準に 

  (3) ３歳以上の保育料は無料に 

  (4) 家庭保育室の存続に向けて 

    ア 個別の事由について手厚い相談体制を整備すること

    イ 現在の家庭保育室の状況を鑑み、拙速な新制度への

移行は行わず、弾力的に施行すること 

    ウ 定員が５人以下、６～１９人と規模が変わる際の施

設整備を 

    エ 今現在働いている人に対して資格を取る、または研

修を受ける際の園・本人への援助制度を創設すること

  (5) 地域子ども子育て支援事業について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

   (6) 留守家庭児童保育室の対象を６年生まで拡大することに

   ついて 

４ 子どもの豊かな学びのために 

  (1) 郷土の歴史を子どもたちに 

  (2) 学校図書館の充実を 

    ア 本市での学校図書館図書標準の達成状況と今後の計

画について 

    イ 学校図書充実に向けての予算措置を行うこと 

    ウ 専任学校司書の今後の配置計画と、配置に向けての

方針について 
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 議案第１４８号「新庁舎の建設位置の同意について」 

  (1) 審議会について 

  (2) 各地区からの要望書について 

  (3) 市長の所信表明、議会での議決に関する観点について 

  (4) ＳＫＩＰシティＣ街区について 

  (5) 市民投票条例の活用を 

２ 議案第１２８号「川口市新庁舎建設基本構想・基本計画審議

会条例」について 

  (1) 審議会の意味合いは 

  (2) 第３条（組織）第４条（委員）について 

  (3) 今後の計画日程について 

３ 子ども医療費について 

  (1) 公平とはなにか 

  (2) 支給制限の該当者人数について 

  (3) 所得制限について 

  (4) ペナルティーの撤廃について 

４ 川口市の福祉について 

  (1) 特別養護老人ホーム待機者等について 

  (2) 地域密着型特別養護老人ホームの必要性について 

  (3) 多床室の必要性について 

  (4) 地域包括支援センターについて 

    ア 選定方法について 

    イ 介護予防ケアプランについて 

５ 市内保育園について 

  (1) 保育所の待機児童の解消について 

  (2) 幼保連携型認定こども園について 

  (3) 保育士の確保に向けた対策について 

  (4) 一時預かりについて 

  (5) 休日の保育について 
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 市内小学校・中学校の児童生徒のために 

  (1) 学校のエアコン設置について 

    ア この夏の教室内の温度について 

    イ 冬場の小中学校暖房器等について 

    ウ 暑さ・寒さ対策の矛盾について 

  (2) 小中学校への携帯電話の持ち込みについて 

  (3) 子どもの携帯電話のアプリについて 

７ 医療センターについて 

  (1) 小児科待合室にキッズコーナー設置を 

  (2) 土日祝日の正面入り口開放を 

  (3) 医療センター病棟３階産科・小児科デイルームの拡張に

ついて 
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